

Verlegte traditionelle Annakirmes der St.-Hubertus-Schützen Susterseel mit ganz vielen Höhepunkten.

Jugendliches Königspaar löst Euphorie-Welle aus



Susterseels junges Königspaar Nico Dahlmanns und Gina Goertz sorgte allerorts für Begeisterung. Foto: Heinz Eschweiler

VON HEINZ ESCHWEILER

SELFKANT-SÜSTERSEEL Als Nico Dahlmanns die Prinzenkette gegen das Königssilber tauschte, konnte noch keiner ahnen, dass dies ein Volltreffer für alle Beteiligten war. Denn das junge Königspaar Nico Dahlmanns und Gina Goertz löste bereits im Vorfeld der wegen des Selfkant-Musicals verlegten Annakirmes eine Euphorie-Welle aus.

Da strahlt auch die Sonne

Ebenfalls gut angekommen war die Verlegung vom Schützenheim zur angrenzenden Bürgerhalle. „Das war eine Kirmes, wie wir sie seit Jahren nicht erlebt haben“, freute sich Vorjahreskönig und amtierender Dekanatskönig Manfred Dahlmanns besonders über den jugendlichen Elan. So wurde der Königsball fast zur Jugendparty unter den Klängen der Selfkant-Kultband Atlantis und mit DJ-Musik. Die tolle Stimmung brachte auch die

älteren Semester unter den Schützen und die Besucher zum Strahlen.

Und dann lachte auch noch die Sonne, so wurde der Festzug am Sonntag zum besonderen Highlight. Nicht nur das Königspaar der St.-Hubertus-Schützen stand im Mittelpunkt, auch das Königspaar der befreundeten St.-Johanni-Bruderschaft Gangelt löste Applaus aus. Wie auch die weiteren Süsterseeler Majestäten mit Bürgerkönig mit Jacob Rombey sowie Jungschützenprinz Diori Drenth.

Manfred Dahlmanns freute sich besonders über die Freundschaft mit der St.-Johanni-Bruderschaft Gangelt, die nun immer enger wird. Und nicht nur bei den Schützen engagieren sich die jungen Leute. Auch die Spielmannsleute freuen sich über ihren Nachwuchs. Da zahlt sich die Jugendarbeit aus. Die Parade an der Bürgerhalle war schließlich das Highlight des Festzuges am Sonntagnachmittag.